

# *Le Défenseur du peuple lance un appel à protéger la démocratie en Équateur*

---



Quito, 28 juillet (RHC-PL)- Le Défenseur du peuple équatorien, Ramiro Rivadeneira, a lancé un appel à protéger la démocratie, dont il a souligné le caractère essentiel pour l'État équatorien.

Ramiro Rivadeneira a salué le dialogue national pour l'équité et la justice sociale ouvert par le président équatorien Rafael Correa.

Le Défenseur du peuple a également invité tous les acteurs de la société à prendre part à ces débats afin de renforcer le processus démocratique équatorien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64039-le-defenseur-du-peuple-lance-un-appel-a-proteger-la-democratie-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**